

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 19 Août 2000

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Soyez dans l'attente de la précieuse nouvelle que Dieu vous prodiguerá ;
Appliquez-vous à pratiquer en vue de vous éveiller et de parvenir à la transcendance.
Guidez votre corps et votre esprit dans le retour vers le Principe-originel ;
Quand vous retournez à la source du bel Amour, vous connaîtrez l'Amour sublime.

Lương VĨ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 19 Juin au 25 Juin 2000

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 14 Août 2000
C. d. T. : T.Q.T.

- 19-06-2000** **Question :** Que faut-il faire pour comprendre à fond les sentiments de la vie terrestre et de la Voie spirituelle ?
- 20-06-2000** **Question :** Pourquoi la personne qui manque de mérites spirituels ne réussit-elle pas dans son perfectionnement spirituel ?
- 21-06-2000** **Question :** Comment est un cruel Démon lorsqu'il est à l'agonie ?
- 22-06-2000** **Question :** Est-il utile aux Fantômes et aux Démons de faire des analyses critiques et de saboter la Voie spirituelle ?
- 23-06-2000** **Question :** Quelles conséquences aura la personne qui en proie à la folie ne tient compte de rien ?
- 24-06-2000** **Question :** Est-il utile de commettre des erreurs dans notre perfectionnement spirituel pour que notre Âme soit damnée et se transforme en Démon ?
- 25-06-2000** **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, nous ne consentons pas encore à nous éveiller dans notre conscience ?

**** * ****

19-06-2000 – Monaco (Principauté) - ??h ??

Question : Que faut-il faire pour comprendre à fond les sentiments de la vie terrestre et de la Voie spirituelle ?

Réponse : Pour comprendre à fond les sentiments de la vie terrestre et de la Voie spirituelle, nous devons nous efforcer de pratiquer davantage jusqu'au moment où notre Centre Crânien émet une lumière se dirigeant vers le centre de force vitale de l'Univers-cosmique ; alors, nous pourrons analyser clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle.

Stance

Lorsque notre Centre Crânien émet de la lumière, nous sommes clairvoyants ;
La vie terrestre comme la Voie spirituelle nous donnent des explications afin de nous faire connaître notre Itinéraire.
Quand notre âme pratique dans la Sphère de l’Energie, notre conscience s’adonne à l’apprentissage de la Voie spirituelle;
En connaissant clairement notre cœur et en voyant nettement notre caractère, nous connaissons notre corps.

20-06-2000 – Monaco (Principauté) - ??h ??

Question : Pourquoi la personne qui manque de mérites spirituels ne réussit-il pas dans son perfectionnement spirituel ?

Réponse : La personne qui manque de mérites spirituels s’oriente davantage vers la vie terrestre ; à force de vivre dans le monde des souillures, elle est souillée. En proie à l’agitation, elle manque de force de volonté pour se perfectionner spirituellement en vue d’avancer ; c’est pourquoi elle entretient des critiques qui n’aboutissent à rien. Finalement, c’est en contractant une maladie incurable qu’elle saura la loi du Karma ; elle voudra mourir mais elle ne le pourra pas. Paralytique, elle ne saura que s’allonger dans un lieu pour se plaindre du Ciel et reprocher à la Terre.

Stance

Le monde terrestre ne nous nuit pas ;
C’est en ne connaissant pas notre esprit et notre corps que nous les détruisons pour nous attrister.
Ne pénétrant pas le Principe-originel, nous acceptons de nous suicider ;
La loi de Dieu tangible est claire comme un miroir.

21-06-2000 – Monaco (Principauté) - ??h??

Question : Comment est un cruel Démon lorsqu’il est à l’agonie ?

Réponse : A l’agonie, un cruel Démon sera débordant d’énergies refoulées ; son esprit et son corps n’auront pas de tranquillité.

Stance

En étant cruel et sournois, il lui est difficile d’avancer ;
En proie à la luxure et à l’agitation, il fait le vœu d’apporter sa part de contribution.
Son argumentation est débordante d’un cœur destructif ;
Il ne pratique pas et ment sur son assiduité.

22-06-2000 – Monaco (Principauté) - ??h??

Question : Est-il utile aux Fantômes et aux Démons de faire des analyses critiques et de saboter la Voie spirituelle ?

Réponse : Lorsque nous nous prenons pour quelqu’un d’intègre et que nous créons personnellement la luxure, cela est nocif à notre esprit et à notre corps sans que nous le sachions.

Stance

Etant en prise avec la luxure malfaisante et avec les énergies refoulées, nous n'avons aucun instant de progrès ;
Quand nos argumentations ne sont pas convaincantes, nous éprouvons du chagrin.
En ne possédant plus l'ingénuité, notre théorie devient fallacieuse ;
Lorsque notre sincérité disparaît, notre cœur n'est pas tranquille.

23-06-2000 – Monaco (Principauté) – ??h??

Question : Quelles conséquences aura la personne qui, en proie à la folie, ne tient compte de rien ?

Réponse : La personne en proie à la folie aura comme conséquence la désagrégation de son corps comme de son Âme et deviendra vers de terre ou grillon.

Stance

En proie à la folie perturbatrice comme à la passion stupide, les gens se nuisent ;
Leur Conscience-spirituelle disparaît, ces personnes ne sont plus gais.
En piteux état, perdant la raison, elles ne sont plus conscientes ;
En nuisant aux autres, elles nuisent à elles-mêmes et perdent leur intelligence.

24-06-2000 – Monaco (Principauté) - ??h??

Question : Est-il utile de commettre des erreurs dans notre perfectionnement spirituel pour que notre Âme soit damnée et se transforme en Démon ?

Réponse : Lorsque nous avons fait le vœu de mener la vie de perfectionnement spirituel et que nous pensons à nous orienter vers la vie terrestre pour mener des luttes, cela est nocif à notre Âme. Une erreur d'un millimètre induit une déviation d'une lieue ; finalement, notre Âme doit supporter la tragique défaite et nous devenons luxurieux et vils.

Stance

Nous nous démenons péniblement ; notre esprit et notre cœur sont en proie à la passion ;
De nous-mêmes, nous retornnons vers la renommée, les profits, les richesses.
L'infamie transforme notre cœur avec des théories fallacieuses ;
Nous perdons progressivement l'ordre en nous à cause de notre cœur passionné..

25-06-2000 – Monaco (Principauté) - ??h??

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, nous ne consentons pas encore à nous éveiller dans notre conscience ?

Réponse : Si, en tant qu'êtres humains, nous sommes en train d'avoir une mauvaise habitude, c'est que nous ne connaissons pas la valeur du sacrifice pour que notre Âme puisse bien évoluer.

Stance

Notre Itinéraire d'évolution est vraiment abstrus ;
Par notre réalisation et notre sacrifice, nous connaissons le merveilleux.
La construction actuelle de notre organisme vient de Dieu ;
Exerçons-nous au perfectionnement spirituel avec sincérité, délivrons-nous des tristesses.